

## El presidente Ma felicita al Capítulo Español de la Liga Mundial para la Libertad y la Democracia

El presidente de la República de China (Taiwán), Ma Ying Jeou, ha enviado un mensaje de felicitación al Capítulo Español de la Liga Mundial para la Libertad y la Democracia (WLFD), constituida en una reunión celebrada en Madrid de este organismo el pasado 27 de junio.

El taiwanés Yao Eng-Chi, presidente de la Liga Mundial para la Libertad y la Democracia (WLFD), participó en la reunión de este organismo en Madrid junto con el presidente del Capítulo Español de la WLFD, el diputado Antonio Gutiérrez Molina.

“Deseo de corazón que mediante el establecimiento del Capítulo Español, el alcance de

la WLFD llegue mucho más allá de las fronteras regionales para expandir diálogos y compartir experiencias que ayuden a reforzar la protección de los derechos humanos en todo el planeta”, expresa el presidente Ma en su mensaje.

“Mientras tanto – añade Ma - resulta crucial para avanzar en el desarrollo de la democracia en el mundo que los valores esenciales de la WLFD, universalmente reconocidos, puedan ser aun más aceptados. Estoy convencido de que con el firme esfuerzo de todos nosotros, podemos contribuir conjuntamente al establecimiento de un mundo en el que prevalezcan la libertad, la paz y la prosperidad”.

## Javier C. S. Hou visita “Girona temps de flors”



*Javier C. S. Hou con el alcalde de Girona y otras personalidades*

Se espera con ello aumentar el volumen comercial tanto en exportación como en importación a través de una mayor frecuencia en el intercambio entre el sector floral de ambos países. Invitado por el alcalde de Girona, Carles Puigdemont i Casamajó, Javier C. S. Hou se reunió también con los miembros de la Cámara de Comercio e Industria de Girona para tratar del fomento del intercambio comercial entre ambas partes, así como con el presidente de la Patronal de Girona, Jordi Comas.

## Concierto de Angelin Chang, ganadora de un Grammy, en Alcobendas (Madrid)

La pianista Angelin Chang, galardonada con un Premio Grammy a la Mejor Interpretación Instrumental, ha ofrecido, a través de la colaboración del profesor Fernando Puchol, el miércoles 11 de julio un concierto en el Auditorio Centro de Arte Alcobendas.

El concierto, que se encuadra dentro de los Encuentros Internacionales de Música (EIM) de Alcobendas, ha sido el único en España la afamada pianista, quien además ha impartido una clase magistral a los alumnos de los Encuentros.

Laureada con el Premio Grammy a la Mejor Interpretación Instrumental como Solista con Orquesta, la internacionalmente aclamada pianista Angelin Chang es reconocida por su virtuosidad técnica, así como por su elevado sentido poético.

Angelin Chang es en la actualidad Profesora

de Piano y Coordinadora de los Estudios de Teclado en la Universidad Estatal de Cleveland, donde además es Coordinadora de Música de Cámara. Previamente, la pianista fue Profesora de Piano en la Universidad Rutgers – Universidad Estatal de New Jersey.

Organizados por la Asociación Cultural “Encuentros Internacionales de Música” en colaboración con el Ayuntamiento de Alcobendas, los EIM han reunido en esta ciudad del 9 al 21 de julio a grandes maestros y prestigiosos músicos a nivel internacional.



*Angelin Chang*

## El representante de Taiwán promociona en Algeciras el intercambio empresarial

El representante de la Oficina Económica y Cultural de Taipei en España, Javier C. S. Hou, viajó el pasado 22 de junio a Algeciras, invitado por el diputado nacional y también alcalde de la ciudad, José Ignacio Landaluce, con el objetivo de establecer contactos con empresarios de la región.

El representante de Taiwán en España visitó la Cámara de Comercio, Industria y Navegación del Campo de Gibraltar, donde se reunió con empresarios para abordar las posibilidades de intercambio comercial entre Taiwán y esta zona, así como todo tipo de colaboración entre ambas partes.

Durante esta reunión, Javier C. S. Hou expuso las principales oportunidades que ofrece Taiwán a los empresarios españoles en energías renovables, productos farmacéuticos, maquinaria I+D de ingeniería, nanotecnología, informática, creatividad, diseño y arquitectura, entre otros muchos campos.

## El alcalde de Cuenca recibe a un grupo de universitarios de Taiwán que estudian español

El alcalde de Cuenca, Juan Ávila, recibió el pasado 12 de julio en el Ayuntamiento de la ciudad la visita de un grupo de estudiantes universitarios de Taiwán que participan en el Programa Tentativa.

Se trata de un programa que se ha puesto en marcha por primera vez en España y cuya gestión ha sido concedida al Programa de Español para Extranjeros del Campus de Cuenca de la UCLM.

El principal objetivo es dar a conocer Taiwán en España mediante diversas actividades.

Los estudiantes han acudido acompañados por la directora del Departamento de Español de la UCLM en el campus de Cuenca y por Óscar Liang, de la Oficina Económica y Cultural de Taiwán en España.

El grupo de estudiantes taiwaneses pertenece al Departamento de Español de la Universidad de Tamkang.